



KÜHLTRANSPORTE IN ÖSTERREICH

12.07.2018



Der österreichische Autobahnbetreiber ASFINAG hat in Kooperation mit örtlichen Energieversorgern an drei Standorten Ökostrom-Terminals errichtet, an denen Kühlaggregate mit Strom und nicht über den Dieselmotor betrieben werden können.

Die positiven Folgen sind u. a. ein ruhigerer Schlaf während der Lenkpausen und der Umwelt und den „Mitparkern“ bzw. Anwohnern ist ebenfalls geholfen.

Die Kühlaggregate werden über ein Verlängerungskabel direkt an die Terminals angeschlossen. Der Stecker ist ein Standardstecker (32 A/400 V) - das Verbindungskabel muss von den Lkw-Fahrerinnen und -Fahrern selbst mitgebracht werden.

Am Rastplatz Kesselhof und der Raststation Schwechat stehen jeweils 5 Ökostrom-Terminals kostenlos zur Verfügung. Am Lkw-Stellplatz Vomp sind es 4 kostenpflichtige Anschlüsse, die mittels Kreditkarte bezahlt werden können.

Informationsblatt der ASFINAG Kühltransporte (pdf, 359107 Byte)

Diese Informationen stehen nur für eingeloggte Mitglieder der Fachvereinigung Güterkraftverkehr und Entsorgung als PDF-Datei zur Verfügung.

Zum Login >

